



„Teile dein Wissen mit Anderen.
Dies ist eine gute Möglichkeit,
Unsterblichkeit zu erlangen.“
Dalai Lama

Herzlichen Dank

Für die sehr grosse Anteilnahme, die Unterstützung und dem Mittragen
des Schmerzes beim Hinschied von

Herr Tony (Anton) Müller

Eigerweg 4 (Mattenweg 3) Urtenen-Schönbühl

Das Herz kann viel Leiden überwinden, wenn sich zur Bewältigung
von Qual und Not Mitmenschen finden.

Herzlichen Dank an:

Herr Pater Ruedi J. Hüppi für die sehr schöne und feierliche Abschiedsfeier, die
Ärzte Frau & Herr Dr. F. & M. Schneider, Prof. Dr. Meyer, Dr. Thomas Schneider,
Dr. Fritz Streit, Dr. Lenzin & Dr. Sauter, Dr. Balsiger, Dr. Hoppe, Dr. Jeschko,
Dr. H. Jaggi und alle die mich gepflegt haben, den Solisten Herr Angel Petkov,
die Organistin Frau Andrea Fankhauser, den Friedhofgärtner Markus Dürig,
die Bestatter Annemarie, Adrian & Urs Schönthal, den Siegrist Herrn Walther.
Alle die Tony auf seinem letzten Gang begleitet haben.

Für die grosszügige Kollekte und die Geldspenden danken wir ganz herzlich.
Den Betrag werden wir der „Stiftung Denk an mich“ zukommen lassen.

Die Trauerfamilie